
Евгения Медведева: «Раньше искала плохие комментарии, чтобы
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Евгения Медведева рассказала, как относится к комментариям в интернете.

«Конечно же, я вижу их – баннеры приходят, невозможно от этого изолироваться.

Где-то до 2020 года меня задевало. Я читала и искала плохие комментарии, чтобы на
них как-нибудь ответить.

А потом как-то резко меня переклинило и мне стало абсолютно все равно», –
сказала Медведева в эфире шоу «Утро ТНТ».


